

Quejas de Alcarràs y Alpicat por los accesos

LLEIDA

L.M.

El presidente de la Diputación de Lleida, Isidre Gavín, que recibió ayer a los alcaldes de las poblaciones de Alpicat y Alcarràs, Pau Cabré y Gerard Serra, respectivamente, ha ofrecido los servicios de la Diputación, tanto a nivel técnico como jurídico, con el objetivo de interceder ante el Ministerio de Fomento en el proyecto de construcción de las rotondas de acceso a estas dos poblaciones.

Los dos alcaldes han transmitido su preocupación por cómo se están llevando a cabo las actuaciones en infraestructuras de acceso a los municipios. En este sentido, han denunciado que no se tiene en cuenta al territorio ni a los municipios que están implicados.